
 

Olá amigos (as), 

 

Este ano sobrou motivos para comemorar!!! Esgotamos as nossas inscrições e chegamos a nossa 

capacidade limite de atletas (250 atletas inscritos), tudo aconteceu muito rápido e em menos de 30 dias, foi 

um desafio e tanto para nós e muita gente acabou ficando de fora!!! 

 

Outro destaque fantástico foi o número de mulheres na prova, fomos para 26 mulheres, muito mais 

que as 12 da última edição! Sinal de que as coisas andam dando certo! Em breve serão mais! 

 

Para quem quiser as fotos, temos uma conta no Flirck e elas ficam lá disponíveis, são de uso livre, para 

quem quiser fazer download, elas ficam em alta resolução, mas é legal dar créditos às fotografias!  

 

Sugerimos seguir nossa conta no Flirck, assim, sempre que surgir fotos novas, vocês receberão 

atualizações! 

 

Inclusive, quem desejar enviar fotos, fiquem à vontade, só entrar em contato conosco, que 

disponibilizamos o acesso! 

 

Link das fotos - https://flic.kr/s/aHBqjA4ra9 

 

A classificação já está no nosso site já https://caminhosderosa.com.br/edicoes-anteriores/ 

 

Pedimos desculpas pela demora, mas a falta de rede de celular em Paraopeba na chegada acabou 

gerando alguns atrasos pouco habituais, e a fim de minimizar eventuais transtornos revisamos os resultados 

três vezes antes de anunciá-lo. 

 

Outro ponto relevante, é que largaram 200 atletas, cruzaram a linha de chegada apenas 142 atletas. 

Um número recorde de desistências, o que também nos chamou a atenção! Por isso, vamos ser mais 

criteriosos com os atletas para as próximas edições, principalmente o percurso que exige ainda mais do atleta 

que são os 300 km. 

 

Este ano foi um ano muito especial e eu tive que ser breve, para conseguir falar e fazer o que 

precisava, mas graças a Deus tudo correu bem, e essa foi a edição que tivemos menos problemas médicos, 

acidentes e não houve nenhuma desclassificação!  

 

https://flic.kr/s/aHBqjA4ra9
https://caminhosderosa.com.br/edicoes-anteriores/


 

Por último, ficou claro que é importante para a festa e confraternização de todos a cerimônia de 

premiação. Por tanto, para o próximo ano, ela será obrigatória, não vamos entregar troféus antes da 

cerimônia, e fiquem atentos e levem uma roupa de ciclismo para a cerimônia! 

 

Este por sinal será nosso maior desafio, fazer da chegada uma grande festa! Este ano foi nosso 

primeiro ano no FLONA, e sentimos que há espaço e condições para isso, então preparem-se para 2023! 

Forte abraço e seguimos cheios de expectativas para realizar uma Edição em 2023 INEFÁVEL mais 

uma vez! 

 

 

 

André Luis - Diretor 


